

## Pengenalan Aplikasi Buku Warung Di Era Moderen Bagi Pelaku UMKM Pakaian Di Pasar Beringharjo Dan Condongcatur Di Kota Yogyakarta

### *Introduction Of The Warung Book Application In The Modern Era For Clothing MSMEs At Beringharjo And Condongcatur Markets In Yogyakarta City*

Nur Amelia Kasman<sup>1\*</sup>, Yudas Tadius Andi Candra<sup>2</sup>

<sup>1, 2</sup> Universitas Mercubuana Yogyakarta, Kota Yogyakarta

\* korespondensi Penulis : [nurameliakasman@gmail.com](mailto:nurameliakasman@gmail.com)

---

#### Article History:

Received 03 November 2023

Revised 05 November 2023

Accepted 10 November 2023

#### Keywords:

MSMEs, Financial Reports, Warung  
Book Application

**Abstract:** *The Buku Warung application is an application that can help in recording financial reports efficiently. However, there are still many MSMEs who do not have the knowledge to use this application. The aim of this service is to help MSMEs record their finances online through the Buku Warung application. This application was chosen because recording can be done flexibly and time efficiently without having to record it manually in a book. The method used is a location survey, introduction to the Buku Warung application, training on using the Buku Warung application and final evaluation. The result of this service is that MSMEs are greatly helped in recording financial reports efficiently and flexibly and can be done using a cellphone without having to record manually in a book anymore. The servants hope that this service can continue and that the Buku Warung application can be used well by MSMEs.*

---

#### Abstrak

Aplikasi Buku Warung merupakan aplikasi yang dapat membantu dalam pencatatan laporan keuangan secara efisien. Namun, masih banyak UMKM yang belum memiliki pengetahuan untuk menggunakan aplikasi tersebut. Tujuan pengabdian ini adalah membantu pelaku UMKM dalam pencatatan keuangan secara online melalui aplikasi Buku Warung. Aplikasi ini dipilih karena pencatatan bisa dilakukan secara fleksibel dan efisien waktu tanpa harus mencatat secara manual lagi di buku. Metode yang digunakan adalah survei lokasi, pengenalan aplikasi Buku Warung, pelatihan penggunaan aplikasi Buku Warung dan evaluasi akhir. Hasil dari pengabdian ini adalah UMKM sangat terbantu dalam mencatat laporan keuangan secara efisien dan fleksibel dan dapat dilakukan menggunakan Hp tanpa harus mencatat manual di buku lagi. Pengabdian berharap agar pengabdian ini dapat berjalan terus dan penggunaan aplikasi Buku Warung dapat digunakan dengan baik bagi pelaku UMKM.

**Kata Kunci:** UMKM, Laporan Keuangan, Aplikasi Buku Warung

#### PENDAHULUAN

Perekonomian suatu daerah biasanya ditopang oleh kegiatan perekonomian berskala mikro, kecil dan menengah. Usaha mikro, kecil menengah (UMKM) telah berkontribusi terhadap perekonomian dunia sebesar 90% (Alshanty & Emeagwali, 2019). UMKM dipandang telah berkontribusi sebesar 99,99% terhadap perekonomian Indonesia (Kurniawati, et.al, 2020). Pernyataan tersebut sama dengan data kementerian dalam (Yusanto, 2022) Koprasi, Usaha Kecil dan Menengah (KUKM) tahun 2018, jumlah pelaku UMKM sebanyak 64,2 juta dari jumlah pelaku usaha di Indonesia. UMKM adalah suatu kegiatan usaha mandiri yang dapat

---

\* Nur Amelia Kasman, [nurameliakasman@gmail.com](mailto:nurameliakasman@gmail.com)

berdiri sendiri, bukan dari cabang perusahaan maupun anak perusahaan (Aisyah, et.al, 2023). Peran UMKM dalam perekonomian nasional yaitu menjadi pelaku utama kegiatan perekonomian, penyediaan lapangan kerja, pembangunan pemberdayaan ekonomi lokal dan masyarakat, penciptaan pasar baru dan sumber inovasi dan neraca pembayaran. Selain itu, UMKM juga berperanan sebagai angkatan kerja dan penigkatan kesejahteraan rakyat indonesia yang merupakan sektor yang berpotensi dalam stabilitas perekonomian Indonesia (Farisi, et.al, 2022).

Kota Yogyakarta merupakan salah satudaerah yang memegang peranan penting terhadap pertumbuhan pariwisata dan usaha kecil seperti UMKM. sektor UMKM mendorong pertumbuhan perekonomian Kota Yogyakarta. UMKM bisa mengikat beberapa karyawan dan UMKM juga diharapkan berkembang ke arah yang lebih baik dan mempercepat pertumbuhan ekonomi dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Setiap UMKM atau pemilik usaha wajib memelihara pembukuan atau pencatatan usaha secara akurat dan tepat waktu. Akuntansi keuangan sangat penting bagi UMKM, sehingga akuntansi keuangan merupakan bagian yang sangat penting bagi setiap pengusaha (Aryanto & Ida, 2021). Pada umumnya banyak UMKM yang tidak melakukan pencatatan keuangan karena padatnya jadwal perusahaan, kurangnya waktu, dan kurangnya pengetahuan dalam pencatatan keuangan. Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) merupakan usaha mandiri yang dapat didirikan sendiri, bukan oleh cabang atau anak perusahaan suatu perusahaan. UMKM ialah salah satu kategori usaha yang jumlahnya sangat banyak dan dapat menunjang percepatan pertumbuhan perekonomian negara khususnya di Indonesia (Handayani, et.al, 2022). Usaha kecil dan menengah ini termasuk dalam sektor riil yang sangat tahan terhadap krisis ekonomi.

Beberapa pelaku UMKM masih kesulitan dalam kegiatan usahanya seperti hambatan dalam akuntansi dan pelaporan keuangan sesuai standar akuntansi. Pelaku UMKM telah gagal menerapkan praktik akuntansi standar. Beberapa usaha kecil dan menengah ini hanya sekedar mencatat dan menghitung selisih uang masuk dan keluar. Sebagaimana contohnya UMKM seperti toko sembako, toko pakaian, UMKM makan minuman dan UMKM lainnya.

Toko pakaian ialah usaha mikro kecil dan menengah yang dapat membantu pemasukan dari berbagai kalangan baik itu ibu-ibu ataupun anak muda. Salah satunya UMKM toko pakaian yang terletak di pasar Beringharjo dan pasar Condongcatur, Kota Yogyakarta. Toko pakaian ini menjual berbagai macam pakaian seperti baju anak, dewasa serta baju batik. Bisnis ini menjanjikan bagi para ibu rumah tangga yang tidak memiliki pekerjaan di rumah dan mereka dapat mengambil pekerjaan samping seperti menjual pakaian. Dengan adanya pekerjaan sampingan tersebut para ibu-ibu akan mendapatkan pemasukan ataupun uang

tambahan dari berjualan pakaian. Namun, tidak semua penjual pakaian mengalami kelancaran dalam berusaha ataupun berbisnis dikarenakan kadang mengalami kerugian yang disebabkan kurangnya pengetahuan mereka dalam pencatatan laporan keuangan dengan baik dan benar. Laporan keuangan adalah file yang berisi catatan keuangan, berupa laporan yang berisi transaksi yang melibatkan uang, baik pembelian dengan tunai atau kredit, atau penjualan dengan tunai atau kredit (Candra & Andriyanti, 2023). Selain itu, laporan keuangan adalah persentasi pendapatan inti dari penghasilan proses penjualan sebagai rangkuman transaksi finansial di setiap akhir tahun dokumen milik perusahaan atau UMKM (Mulyati, et.al, 2021). UMKM akan terbantu dalam menilai untung dan rugi yang didapat, sehingga dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi dalam menentukan arah jalan usaha ataupun strategi ke depan dalam menghadapi persaingan (Leta, et.al, 2023). Hal itu dapat membantu UMKM dalam mengelola arus kas secara efektif serta membantu stabilitas keuangan dengan baik (Lando & Astuti, 2023). Sehingga dari itu laporan keuangan sangat penting bagi setiap UMKM, namun kurangnya pencatatan laporan keuangan dengan baik akan menyebabkan kerugian bagi toko baju mereka. Biasanya pencatatan keuangan mereka kurang baik dikarenakan kesibukan dan kurangnya waktu dalam menyusun laporan keuangan sehingga kurang efisien dalam mencatat laporan keuangan dalam bentuk buku ataupun mencatat secara manual (Legowo, et.al, 2021). Hal tersebutlah yang menjadi masalah bagi UMKM di pasar Beringharjo dan Condongcatur.

Upaya yang dilakukan untuk memecahkan masalah tersebut ialah membantu para pelaku UMKM dalam pencatatan keuangan secara online yang dapat mereka lakukan secara fleksibel dan tidak memakan banyak waktu, yang dilakukan tanpa harus mencatat secara manual lagi. Salah satu aplikasi yang memudahkan dalam mencatat keuangan yaitu aplikasi Buku Warung. Buku Warung adalah salah satu aplikasi yang dapat digunakan UMKM pakaian dalam mencatat pelaporan keuangan secara online tanpa harus menggunakan buku atau kertas melainkan menggunakan Hp sebagai wadah untuk mencatat keuangan dengan praktis dan mudah. Aplikasi Buku Warung adalah aplikasi keuangan UMKM yang menyediakan pembayaran, layanan finansial, pembukuan hingga perdagangan (Pratisti, et.al, 2022). Buku Warung digunakan untuk mengatasi masalah UMKM pada level mikro dalam pencatatan keuangan. Pada aplikasi Buku Warung terdapat beberapa fitur-fitur penting seperti pencatatan pemasukan, pengeluaran, utang piutang, dan mesin kasir yang sangat membantu UMKM (Rosdiana & Mahaliza, 2022). Untuk pelaporan keuangan yang akurat dan detail, aplikasi Buku Warung sangat cocok bagi pemilik usaha untuk memudahkan pelaporan keuangannya (Tahani, et.al, 2022). Berdasarkan permasalahan tersebut penulis ingin menerapkan penggunaan aplikasi Buku Warung untuk mencatat keuangan para pelaku UMKM pakaian agar

memudahkan dalam melakukan pencatatan keuangan dengan praktis dan akurat.

## **METODE**

Metode yang dilakukan dalam kegiatan pengabdian ini adalah metode survei, pengenalan langsung di pasar dan praktik langsung penggunaan aplikasi. Kegiatan pengenalan aplikasi buku warung ini dilakukan di pasar Beringharjo dan Pasar Condongcatur. Kegiatan pengenalan aplikasi buku warung di toko pakaian menggunakan beberapa metode yaitu:

1. Survei lokasi

Pertemuan pertama survey lokasi serta mencari UMKM yang bersedia untuk tempat pengabdian masyarakat.

2. Pengenalan aplikasi Buku Warung

Pertemuan kedua pengabdian memperlihatkan aplikasi Buku Warung serta mendownload aplikasi Buku Warung di Hp para pelaku UMKM pakaian.

3. Pelatihan penggunaan aplikasi Buku Warung

Pertemuan ketiga dan keempat pengabdian mengajarkan kepada pelaku UMKM untuk mencatat pelaporan keuangan di aplikasi Buku Warung hingga lancar menggunakannya dengan cara beberapa kali menjelaskan dan mempraktekan langsung di hp pelaku UMKM

4. Evaluasi akhir

Pertemuan kelima pengabdian melakukan evaluasi akhir terhadap UMKM dengan memberikan pertanyaan bagaimana mereka mengetahui aplikasi Buku Warung tersebut.

## **HASIL**

Pengabdian masyarakat ini dilakukan di pasar Condongcatur dan Beringharjo dalam melakukan pencatatan pemasukan dan pengeluaran penjualan menggunakan aplikasi Buku Warung. UMKM dipermudah dalam melakukan pencatatan transaksi keuangan melalui aplikasi Buku Warung. Namun, masih ada beberapa kendala dalam penggunaan aplikasi ini dikarenakan banyak pelaku UMKM yang belum paham dalam menggunakan aplikasi Buku Warung. Melalui pengabdian masyarakat ini, pengabdian melakukan sosialisasi dan pendampingan penggunaan aplikasi Buku Warung dengan tujuan untuk mempermudah UMKM dalam menggunakan aplikasi pada usaha mereka. Berdasarkan pengabdian masyarakat mengenai pengenalan aplikasi Buku Warung yang dilakukan akan membuat para pelaku UMKM mencatat pemasukan ataupun pengeluaran penjualan mereka secara praktis menggunakan aplikasi dari HP. Kegiatan pengenalan aplikasi Buku Warung yang dilaksanakan

terfokus pada pembukuan sederhana untuk toko pakaian secara online menggunakan aplikasi Buku Warung.

Pelaksanaan kegiatan pengenalan aplikasi Buku Warung terhadap UMKM pakaian di pasar Beringharjo dan Condongcatur dilaksanakan dalam 5 kali pertemuan:

1. Pertemuan pertama pada hari Sabtu, 9 September 2023 melakukan survey ke pasar Beringharjo dan Condongcatur dengan cara mencari pelaku UMKM yang bersedia sebagai tempat pengabdian Masyarakat. Lalu pengabdian mendapatkan dua UMKM yang bersedia sebagai tempat pengabdian yaitu pertama toko Bu Mar yang terletak di pasar Beringharjo, kedua toko Bu Ani yang terletak di pasar Condongcatur.
2. Pertemuan kedua pada hari Minggu, 10 September 2023 pengabdian memperkenalkan aplikasi Buku Warung kepada Bu Mar dan Bu Ani. Pengabdian pada hari kedua hanya menjelaskan tentang aplikasi Buku Warung dan membantu untuk mendownload serta menjelaskan kegunaan dari aplikasi Buku Warung.
3. Pertemuan ketiga pada hari Senin, 11 September 2023 pengabdian mengajarkan kepada Bu Mar dan Bu Ani sebagai pelaku UMKM tentang cara penggunaan aplikasi Buku Warung hingga beberapakali dijelaskan. Dalam menjelaskan tentang Aplikasi Buku Warung tersebut Bu Mar beberapakali bertanya mengenai aplikasi tersebut. Bu Mar menanyakan mengenai keamanan aplikasi Buku Warung, data-data yang di catat dalam aplikasi akan terhapus atau tidak dan beberapa pertanyaan lainnya. Setelah pengabdian di tempat Bu Mar yang berada di pasar Beringharjo pengabdian melanjutkan pengabdian di tempat Bu Ani yang berada di pasar Condongcatur. Pada saat itu Bu Ani kurang mengajukan pertanyaan dikarenakan masih belum paham tentang aplikasi Buku Warung. Tetapi pengabdian secara perlahan menjelaskan mengenai aplikasi Buku Warung.
4. Pertemuan keempat hari Selasa, 12 September 2023 pengabdian melanjutkan dari pertemuan ketiga yaitu mengajarkan pelaku UMKM untuk menggunakan aplikasi Buku Warung hingga lancar dengan mengajarkan cara pembukuan di aplikasi Buku Warung mereka. Bu Mar dan Bu Ani semakin mengetahui aplikasi Buku Warung dan semakin lancar menggunakannya. Selain itu, mereka masih bertanya tentang aplikasi itu. Kadang mereka lupa tahap penggunaan aplikasi Buku Warung, namun pengabdian menjelaskan lebih spesifik lagi agar pelaku UMKM lebih lancar dan tidak lupa tahapan-tahapan penggunaan aplikasi Buku Warung. Selain pengabdian mengajarkan dan menjelaskan tentang cara menginput transaksi pada pertemuan keempat ini, pengabdian juga mengajari cara untuk melihat laporan keuangan dan nantinya dapat dicetak laporan keuangan tersebut, sehingga pelaku UMKM dapat mengetahui laba rugi, neraca dan arus kas. Informasi-informasi ini sangat berguna

bagi pelaku UMKM untuk mengambil keputusan bisnis. Kemudian laporan yang telah dicetak bisa digunakan sebagai pelengkap bagi UMKM jika ingin menambah permodalan melalui sektor perbankan.

5. Pertemuan kelima pada hari kamis, 14 september 2023 yaitu hari terakhir melakukan evaluasi terhadap pemahaman pelaku UMKM tentang aplikasi Buku Warung dengan cara mengisi kusioner yang telah dibuat.

**KUISIONER EVALUASI PEMAHAMAN PELAKSANAAN KEGIATAN  
PENGABDIAN MASYARAKAT**

Nama Pelaku Usaha : Bu Mar  
 Nama Usaha : Konveksi Baju  
 Lokasi Usaha : Pasar Beringharjo

No.	Keterangan	Ya	Tidak
1	Sebagai Pelaku usaha apakah penting dalam memahami pengelolaan keuangan ?	√	
2	Apakah Pelaku usaha sudah mengetahui aplikasi Buku Warung dengan baik?	√	
3	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah bisa menggunakan fitur-fitur yang ada di aplikasi Buku Warung?	√	
4	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah bisa melakukan transaksi, mencatat pemasukan dan pengeluaran di aplikasi Buku Warung?	√	
5	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah memahami cara pencatatan utang di aplikasi Buku Warung?	√	
6	Apakah Pelaku usaha sudah bisa menggunakan aplikasi Buku Warung untuk pencatatan laporan keuangan?	√	

Gambar 1. Evaluasi pemahaman di konveksi Bu Mar

**KUISIONER EVALUASI PEMAHAMAN PELAKSANAAN KEGIATAN  
PENGABDIAN MASYARAKAT**

Nama Pelaku Usaha : Bu Ani  
 Nama Usaha : Kios Tas dan Baju  
 Lokasi Usaha : Pasar Condongcatur

No.	Keterangan	Ya	Tidak
1	Sebagai Pelaku usaha apakah penting dalam memahami pengelolaan keuangan ?	√	
2	Apakah Pelaku usaha sudah mengetahui aplikasi Buku Warung dengan baik?	√	
3	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah bisa menggunakan fitur-fitur yang ada di aplikasi Buku Warung?	√	
4	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah bisa melakukan transaksi, mencatat pemasukan dan pengeluaran di aplikasi Buku Warung?	√	
5	Sebagai Pelaku usaha apakah sudah memahami cara pencatatan utang di aplikasi Buku Warung?	√	
6	Apakah Pelaku usaha sudah bisa menggunakan aplikasi Buku Warung untuk pencatatan laporan keuangan?	√	

Gambar 2. Evaluasi pemahaman di Toko pakaian ibu Ani



Gambar 3. Aplikasi Buku Warung



Gambar 4. Menjelaskan Aplikasi Buku Warung di toko Bu Mar



Gambar 5. Menjelaskan Aplikasi Buku Warung di toko Bu Ani

Setelah dilakukan sosialisasi dan pendampingan kepada UMKM toko pakaian terkait tatacara mengunaan aplikasi Buku warung para pelaku UMKM telah dapat menggunakan aplikasi Buku Warung secara mandiri dilihat dari indikator evaluasi di atas dan laporan keuangan yang sudah berhasil dicetak. Dari pengabdian Masyarakat ini dapat memberikan manfaat dan dampak positif bagi UMKM toko pakaian tersebut. Atas dilakukan kegiatan ini UMKM toko pakaian dapat meningkatkan pengetahuan dan pemahaman mengenai aplikasi Buku Warung yang dapat mempermudah UMKM dalam mencatat keuangannya secara online.

## **KESIMPULAN**

Kegiatan pengabdian pengenalan aplikasi buku warung kepada pelaku UMKM di pasar Condongcatur dan Beringharjo berjalan dengan baik dan lancar serta pelaku UMKM memperoleh pengetahuan tentang aplikasi pencatatan keuangan secara online, dan kegiatan pengabdian ini juga dapat meningkatkan kemampuan pelaku UMKM dalam memanfaatkan teknologi berupa aplikasi yang tren di era modern ini (Aplikasi Buku Warung), serta aplikasi ini dapat menyusun laporan keuangan dengan jelas dan baik tanpa harus takut data hilang atau terhapus.

## **PENGAKUAN/ACKNOWLEDGEMENTS**

Ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan dukungan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini. Terima kasih kepada pelaku UMKM *KONVEKSI BAJU BU MAR dan KIOS TAS DAN BAJU BU ANI* yang sudah bersedia menjadi objek pengabdian masyarakat saya ini.

## **DAFTAR REFERENSI**

- Aisyah, S. Aisyah, A. N. A. Sinaga, G. A. Tondang and S. F. Harahap, "Penerapan Pencatatan Keuangan Pada UMKM Melalui Aplikasi Buku Warung," *ADIMASI : ADI PENGEBDIAN KEPADA MASYARAKAT*, vol. 3 , no. 2, pp. 99-106, 2023.
- Alshanty AM & Emeagwali OL. 2019. Market-sensing capability, knowledge creation and innovation: The moderating role of entrepreneurial-orientation. *Journal of Innovation & Knowledge* 4(3), 171–178. DOI: 10.1016/j.jik.2019.02.002.
- Aryanto & Ida Farida. 2021. "Persepsi Pengguna Aplikasi Pencatatan Keuangan Berbasis Android Pada UMKM Di Kota Tegal," vol. 14, no. 2, pp. 281–290.
- Candra, Y. T., & Andriyanti, B. 2023. Pelatihan Pembuatan Laporan Keuangan Bagi Kelompok Pembudidaya Ikan Mina Lestari. *Jurdimas (Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat) Royal Vol. 6 No. 2*, 295-300.
- C. Pratisti, V. De Yusa, and R. F. Muti. 2022. "Penguatan Administrasi Ukm Melalui Pelatihan



- Aplikasi Buku Warung Di Kelurahan Batu Putuk, Kecamatan Teluk Betung Barat, Kota Bandar Lampung,*” SOROT J. Pengabdian. Kpd. Masy., vol. 1, no. 1, pp. 33–36, doi: 10.32699/sorot.v1i1.2482.
- Kurniawati E, Al Siddiq IH & Idris I. 2020. E-commerce opportunities in the 4.0 era innovative entrepreneurship management development. *Polish Journal of Management Studies* 21(1), 199–210. DOI: 10.17512/pjms.2020.21.1.15.
- Leta, M. S., Z. Wafa. 2023. Pelatihan Dan Pendampingan Penyusunan Laporan Keuangan Menggunakan Aplikasi BukuWarung Pada UMKM Usaha Kori Salon. *JURAI: Jurnal ABDIMAS Indonesia*. 1(2): 190–197. <https://doi.org/10.59841/jai.v1i2.114>.
- L. A. Tahani, A. Irvi, and N. Husna. 2022. “*Peningkatan Kinerja Usaha Warung Sembako Dengan Pencatatan Keuangan Di Era Digital Di Desa Cicadas Improving the Performance of Basic Food Stalls with Financial Records in the Digital Era in Cicadas Village,*” vol. 2, no. 2, pp. 149–152, doi: 10.30997/almujtamae.v2i2.5624.
- Mulyati, S., Hati, R. P., Syafruddin, & Rivaldo, Y. 2021. Pendampingan Pembuatan Laporan Keuangan Pada PT. Kagaya Manufaktur Asia. *Jurnal Al Tamaddun Batam*, Vol 1 no 1, 9-12.
- M. Broto Legowo, Harya Damar Widiiputra, and Trinandari Prasetya Nugrahanti. 2021. “*Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan Berbasis Aplikasi Digital Untuk UMKM di Wilayah Jakarta Timur,*” J. Abdimas Perbanas, vol. 2, no. 2, pp. 76–90, doi: 10.56174/jap.v2i2.432.
- P. Handayani, S. Syarifudin, and N. Nurhayati. 2022. “*Pemanfaatan Aplikasi Akuntansi Berbasis Android Dalam Pembukuan Sederhana UMKM (Pada Anggota UMKM Pondok Petir Sejahtera),*” JMM - J. Masy. Merdeka, vol. 5, no. 1, p. 35, doi: 10.51213/jmm.v5i1.104.
- Rosdiana, R., F. Mahliza. 2022. Pemanfaatan Aplikasi Buku Warung Dalam Pencatatan Dan Pengelolaan Keuangan UMKM Di Wilayah Kembangan Selatan. *PEMANAS : Jurnal Pengabdian Masyarakat Nasional*. 2(1): 36-43. <http://dx.doi.org/10.22441/pemanas.v2i1.15413.g5592>.
- S. A. Farisi, M. I. Fasa and S. , "PERAN UMKM (USAHA MIKRO KECIL MENENGAH) DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT," *Jurnal Dinamika Ekonomi Syariah*, vol. 9, no. 1, pp. 73-84, 2022.
- S. S. S. Lando and T. D. Astuti, "Pelatihan dan Pendampingan Pencatatan Laporan Keuangan Menggunakan Aplikasi Buku Warung untuk UMKM di pasar Condongcatur dan Beringharjo," *Jati Emas (Jurnal Aplikasi Teknik dan Pengabdian Masyarakat)*, vol. 7 No. 3 , pp. 65-68, 2023.
- Y. Yusanto, "Sosialisasi Pembukuan Keuangan Menggunakan Aplikasi Buku Warung bagi Pelaku Usaha Warung Sembako di Desa Cisitub Kabupaten Serang Banten," *Jurnal Pengabdian UNDIKMA: Jurnal Hasil Pengabdian & Pemberdayaan kepada Masyarakat*, Vols. 3, No. 1, pp. 69-75, 2022.